

II-1567 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XI. Gesetzgebungsperiode

18.6.1968

722/A.B. Anfragebeantwortung
zu 758/J

des Bundesministers für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen
Dipl.-Ing. Dr. Weiß
auf die Anfrage der Abgeordneten Heinz und Genossen,
betreffend Zweigleisigkeit einer Bahnstrecke in Vorarlberg.

-.-.-.-

Zur Anfrage des Herrn Abgeordneten erlaube ich mir, folgendes mitzuteilen:

Der zweigleisige Ausbau des Streckenabschnittes Lauterach - Dornbirn war im zehnjährigen Investitionsprogramm 1968 - 1977 der Bundesregierung ursprünglich für die Jahre 1968 - 1971 vorgesehen.

Die Studie der Unterflurlegung der Auto- und Eisenbahn im Raum Bregenz macht eine weitgreifende Abänderung des Projektes des zweigleisigen Ausbaus der Vorarlbergbahn erforderlich, da im Raume Lauterach - Schwarzach - Wolfurt ein neuer Güter- und Verschiebebahnhof als Ersatz für die in Bregenz aufzulassenden Güteranlagen zu planen ist.

Daher muß vor Beginn der Bauarbeiten die Entscheidung über das Unterflurprojekt abgewartet werden. Erst nach Klärung dieser Vorfrage kann über den weiteren zweigleisigen Ausbau in diesem Streckenabschnitt entschieden werden.

-.-.-.-